

**Advertising Week Asia 2017**  
—世界のビジネスリーダーと共に過ごす熱狂の4日間—**Advertising Week Asia 2017 オープニング・ガラに  
東京オリンピック・パラリンピック担当大臣 丸川珠代氏が特別来賓として登場  
e スポーツマッチには FIWC 世界チャンピオン アルバーシャ選手が参戦決定！**

▲丸川珠代氏



▲モハマド“バーシャ”アルバーシャ選手



▲嵯峨野 “マイキー” 昴選手

六本木・東京ミッドタウンにて5月29日（月）から6月1日（木）の4日間開催される世界最大級のビジネスとクリエイティビティの祭典である [Advertising Week Asia 2017](#)（アドバタイジング・ウィーク・アジア 2017）は、初日となる5月29日に六本木ヒルズアリーナにてとり行われるオープニング・ガラに、東京オリンピック・パラリンピック担当大臣 丸川珠代氏が特別来賓として登場することを発表いたしました。アジアを代表し、東京にて世界最大級のビジネスとクリエイティビティの祭典が開催されることに際し、丸川大臣をお迎えいたします。

また、オープニング・ガラにおける e スポーツのエキシビジョンマッチでは、が、FIFA インタラクティブワールドカップ（FIWC）2016における世界チャンピオン、モハマド “バーシャ” アルバーシャ選手がスペシャル来日し、日本のトッププレイヤーで東京ヴェルディ e スポーツ所属の嵯峨野 “マイキー” 昴選手と対決することが決定いたしました。世界各国で数々の大会が開催され、日本人選手の活躍も益々期待される e スポーツ分野において、世界チャンピオンと日本のトッププレイヤーとの一戦は間違いなく白熱の一戦になるでしょう。お見逃しなく！

オープニング・ガラに関する詳細はこちらから

日時：5月29日（月）18：30～

場所：六本木ヒルズアリーナ

※Super Delegates（スーパーデリゲイト）パスをお持ちの皆さまと Invited Guests（特別ゲスト）の皆さまにご参加頂けます。

各種チケットの購入はこちらから

<http://asia.advertisingweek.com/register/>



開幕目前に迫った [Advertising Week Asia 2017](#) は、昨年続き今年も皆さまに熱狂の4日間をお届けできるよう、世界のビジネスリーダーを各国からお招きし、興奮と熱狂のプログラムで皆さまをお待ちしております。ぜひ会場にお越しください。

### **Advertising Week Asia (アドバタイジング・ウィーク・アジア) について**

2004年に創設された Advertising Week (アドバタイジング・ウィーク) は、アドテック、ブランド&クライアント、クリエイティブ、マーケティング、そしてメディア・エコシステムを繋ぐ世界最大の B to B プラットフォームへと発展いたしました。今年度は14回目となるニューヨークの Advertising Week (9月25日～9月29日)、東京で開催される2度目の Advertising Week Asia (5月29日～6月1日)、そして今年初開催となるメキシコの Advertising Week LATAM (11月13日～11月16日) を含め、4つのグローバルデスティネーションにて開催されます。

詳細は以下のページをご参照ください。

[asia.advertisingweek.com](http://asia.advertisingweek.com)